

Warum eröffnen Sie nicht eine eigene Bar ?

Da Sie das Trinken doch nicht lassen können, würde eine eigene Bar in der Wohnung alles viel bequemer machen. Wenn Sie dann noch Ihr eigener Gast sind, brauchen Sie noch nicht einmal eine Konzession.

Ihr Grundkapital sind DM 120,-

Diese DM 120,- geben Sie Ihrer Frau, die dafür eine Kiste mit 12 Flaschen Weinbrand kauft. Eine Flasche ergibt 30 Gläser. Sie bezahlen für Ihre Drinks je DM 1,- bei Ihrer Frau. Wenn nach 12 Tagen die Kiste leer ist, kann Ihre Frau DM 240,- auf die Bank tragen und für die restlichen DM 120,- eine neue Kiste kaufen.

Wenn Sie auf dieser Weise noch 10 Jahre leben, Ihren Weinbrand ausschließlich bei Ihrer Frau trinken und dann tot umfallen, hat Ihre Witwe ein Bankkonto von DM 72.000,- (ohne Zinsen), also genug, die Kinder großzuziehen, die Raten abzuzahlen und einen anständigen Mann zu heiraten, bei dem sie vergißt, daß sie je einen Säufer wie Sie gekannt hat.